



03.05.2016

CONTROLEXPERT PRÜFT KÜNFTIG KOSTENVORANSCHLÄGE BEI LEASEPLAN

Der Flottendienstleister LeasePlan weitet die bestehende Kooperation mit ControlExpert auf die digitale Prüfung von Kostenvoranschlägen aus. Die Unternehmen arbeiten bereits seit sechs Jahren im digitalen Wartungsmanagement zusammen.

SCHNELLERE REPARATURFREIGABE DURCH AUTOMATISIERTE VORPRÜFUNG

Im Zuge der erweiterten Zusammenarbeit wurden ausgewählte Karosseriewerkstätten von LeasePlan mit der Kommunikationsplattform Postmaster ausgestattet. Über den Postmaster verschickt die Partnerwerkstatt den digitalen Kostenvoranschlag an LeasePlan. Mit Hilfe elektronischer Regelwerke werden Kostenvoranschläge automatisiert vorgeprüft. Die Ergebnisse dieser automatisierten Prüfung nutzen LeasePlan-Mitarbeiter, um dem Betrieb innerhalb kürzester Zeit eine Reparaturfreigabe zu erteilen.

„DER NÄCHSTE LOGISCHE SCHRITT“

Für LeasePlan Geschäftsleiter Dieter Jacobs war die Einbindung des Schadenmanagements in den Postmaster der nächste logische Schritt. LeasePlan profitiere dabei von einer systematischen Überprüfung der Kostenvoranschläge sowie einer hohen Automatisierungsquote, heißt es in einer Meldung der Unternehmen. Bislang hatte LeasePlan im Rahmen des digitalisierten Wartungsprozesses VMF Service Plus mit dem PostMaster gearbeitet.

Lisa Möckel